

2100 Hilfspakete | 26.05.2015

Wenn die Sozialhilfe auf sich warten lässt, ist Cartons du Coeur zur Stelle



Unbürokratische Hilfe: Cartons du Coeur Freiburg verteilt jährlich 2100 Hilfspakete an Bedürftige.

Arbeitslose, Alleinerziehende, kranke und verzweifelte Menschen ohne Beziehungsnetz–trotz des Wohlstands gibt es viele Bedürftige, die kurzfristig in eine Notsituation geraten und nicht wissen, womit sie das Essen für den nächsten Tag bezahlen sollen. Auch sind Personen oder Familien betroffen, die knapp am Existenzminimum leben. Ihnen hilft Cartons du Coeur–eine Organisation, die unbürokratisch und anonym Hilfspakete mit Lebensmitteln und Hygieneartikeln verteilt, zum Beispiel bis das Geld der Sozialhilfe eintrifft, was einige Wochen dauern kann. Im Kanton Freiburg gibt es Cartons du Coeur seit über 20 Jahren. 230 Freiwillige sammeln Waren und Geld und verteilen jährlich rund 2100 Pakete. im

Bericht Seite 3